

GREEN DAYS



Recuperación de las poblaciones de Lince ibérico en Andalucía  
LIFE Naturaleza  
2002 - 2006



GREEN DAYS

AIDE LE LINX PARDELLE

2003

HELPING IBERIAN LYNX

Equipo de Conservación del Lince ibérico en Andalucía  
Consejería de Medio Ambiente - Junta de Andalucía

[http://www.cma.junta-andalucia.es/medioambiente/LIFE\\_lince/portadaLince.html](http://www.cma.junta-andalucia.es/medioambiente/LIFE_lince/portadaLince.html)

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE

LIFE02NAT/E/8609 : "Récupération des populations de Lince pardelle (*Lynx pardinus*) en Andalousie" (Espagne).

Le Lince pardelle es l'un des carnivores les plus menacés du monde, en danger critique d'extinction selon l'Union Mondiale pour la Conservation de la Nature (UICN).

Nous ne pouvons permettre que cette espèce unique et tant emblématique de la Péninsule Iberique disparaisse de nos monts et garrigues. A cet effet, la Junta de Andalucía (gouvernement local) s'est proposée la réalisation d'un projet Life de Conservation. Concédé en Juin 2002, le projet est porté par la Consejería de Medio Ambiente (administration locale chargée de l'environnement) pour une durée de 4 ans.

PARTENAIRES DU LIFE



Secteur cynégétique  
Hunting sector



Secteur cynégétique  
Hunting sector



Environnement Administration  
Environnement Administration



LIFE02NAT/E/8609: "Recovery of the populations of Iberian lynx (*Lynx pardinus*) in Andalusia (Spain)"

The Iberian lynx is nowadays one of the most endangered carnivorous and it is, at the same time, in great danger of extinction according to the UICN (The World Conservation Union).

We cannot afford the extinction of such an unique and emblematic species, endemic in the Iberian Peninsula and in our Mediterranean landscapes. Thus, the Junta de Andalucía is carrying out the Life project towards Conservation. The Junta de Andalucía (Consejería de Medio Ambiente, Environment Ministry) was granted this project in June 2002, a project which will last for four years.

PARTNERS



Ecologist organization  
Groupe écologiste



Hunting sector  
Secteur cynégétique



Fundation  
Fondation



OBJECTIF GÉNÉRAL:

L'objectif du projet est d'assurer la viabilité à long terme des deux populations principales de Lince pardelle en Andalousie ainsi que de maintenir et améliorer les possibilités de connexion entre les différentes sous-populations.

GENERAL AIMS:

The ultimate objective of the project is to warrant the long term feasibility of the two main populations of Iberian lynx settled in Andalusia, and to protect and enhance the possibilities of connection between the different subpopulations.

ACTIVITÉS RÉALISÉES

ACTIONS PERFORMED



Recensement des individus  
Conduction of a census



Suivi scientifique  
Scientific tracking



Conférences de sensibilisation  
Talks to raise awareness



Corridors de faune  
Steps to fauna



Conférences aux chasseurs  
Conferences for hunters



Signalisation de routes  
Signposting of roads



Construction de clôtures pour les lapins  
Enclosure of rabbits hutches



Marquage de lapins  
Labeling of rabbits



Construction de garennes pour lapins  
Rabbit hutches building



Activités ludiques et didactiques  
Ludic and didactic activities

